Message de l'UNC - Alpes et de l'Union Fédérale

JOURNEE du 5 DECEMBRE 2020

Nous sommes réunis aujourd'hui pour rendre hommage à toutes celles et ceux civils et militaires qui sont morts pour la France durant la guerre d'Algérie, les combats du Maroc et de la Tunisie. Tous ces combattants, qu'ils aient été militaires, appelés, engagés volontaires, harkis, membres des formations supplétives ou assimilés, forces de l'ordre ont combattu avec loyauté et conviction, parfois jusqu'au sacrifice de leur vie.

De 1952 à 1962, sur les terres d'Afrique du Nord, plus de deux millions d'hommes ont servi sous les drapeaux, vingt-quatre mille y ont laissé leur vie. En Haute-Savoie, quinze mille d'entre nous ont donné 28 à 30 mois de leur jeunesse et 167 familles ont perdu un fils. Qu'ils aient ici, aujourd'hui, notre reconnaissance. Ce moment de souvenir et de recueillement est aussi un moment de réconciliation de nos mémoires.

De l'autre côté de la Méditerranée, se sont déroulés des drames qui ont ensanglanté les familles de nos pays respectifs, nous avons le devoir de rendre hommage à ceux, à tous ceux qui ont payé le prix de ces tragédies. Nous avons enfin une pensée particulière pour ceux, blessés ou malades qui sont revenus de ces luttes fratricides marqués à jamais dans leur chair. Nous pensons à nos camarades OPEX engagés dans les pays du Sud Saharien pour nous assurer la sécurité. Mais aujourd'hui, s'ajoutent d'autres menaces aussi dangereuses. C'est pourquoi nous resterons proche de nos militaires et de nos soignants

Honneur aux Morts pour la France en AFN .Vive la République, Vive la France !